

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Hauptausschuss	05.08.2019

#### **Beantwortung der Anfrage AN/1068/2019: Randale im Düsseldorfer Rheinbad- Reaktion der KölnBäder**

Die CDU Fraktion hat mit ihrer Anfrage AN/1068/2019 am 05.08.2019 „Randale im Düsseldorfer Rheinbad: Wie reagieren die KölnBäder?“ die Verwaltung um Beantwortung gebeten. Die Anfragen wurden an die KölnBäder GmbH weitergeleitet. Diese hat wie folgt kurzfristig Stellung genommen:

##### „zu Frage 1

Es gab in den KölnBädern bisher weder in diesem Jahr noch in den Jahren zuvor Ausschreitungen wie in Düsseldorf. Auch während der letzten Heißwetterperiode gab es keine entsprechenden Vorkommnisse in den Bädern. Darauf wurde besonderes Augenmerk gerichtet.

##### Zu Frage 2

Die KölnBäder setzen bereits seit Jahren Sicherheitspersonal ein, das zum einen bereits am Kasseneingang präventiv eingesetzt wird, aber auch an neuralgischen Punkten wie z.B. Rutschen eingesetzt ist.

##### Zu Frage 3

Die KölnBäder haben im Jahr 2018 in den Monaten Mai bis September 4500 Stunden Sicherheitspersonal eingesetzt.

##### Zu Frage 4

Bereits seit Jahren nehmen die Mitarbeiter/innen an jährlichen Deeskalationsschulungen der Polizei in Köln teil. Es besteht darüber hinaus ein direkter Kontakt zu den örtlichen Polizeidienststellen in den jeweiligen Bezirken.“

Gez. Reker